



Antrag

an den Gemeinderat in der Sitzung vom 6. Juni 2019
eingebracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: ***Antikorruptionstelefon im Haus Graz***

Korruption, Freunderlwirtschaft und das Handeln im persönlichen Interesse schaden dem Ruf der österreichischen Verwaltung und Politik. Um Korruption vorzubeugen, braucht es klare Rahmenbedingungen, Transparenz und die Möglichkeit, potenzielle Fälle der Korruption zu melden. Die Stadt Wien hat dies bereits vor Jahren erkannt und daher ein Antikorruptionstelefon eingeführt. Dieses ermöglicht es Bürgerinnen und Bürgern aber auch Mitarbeiter_innen der Verwaltung, Hinweise zu möglichen Fällen der Korruption zu melden. Das Antikorruptionsteam der Stadt Wien geht Hinweisen auf Missstände dann konsequent nach. Beim Antikorruptionstelefon handelt es sich also um eine simple Lösung, die Korruption und Freunderlwirtschaft in unserer Stadt entgegenwirkt sowie kostengünstig und schnell umgesetzt werden kann.

Ich stelle daher den Antrag,

dass die zuständigen Stellen der Stadt Graz ersucht werden, ein Antikorruptionstelefon im Haus Graz zu etablieren. Dies soll es Bürgerinnen und Bürgern sowie der Verwaltung ermöglichen, etwaige Fälle der Korruption zu melden.